

Artikel vom 11.04.2019

CSU-Jahreshauptversammlung

Neues Ortsvorstandsteam gewählt



Die CSU Burgthann nach ihren turnusgemäßen Neuwahlen (v.l.n.r.): Schatzmeister Frank Wachauf, FU-Ortsvorsitzende Petra Rathjen, 2. Bürgermeister Hermann Bloß, CSU-Fraktionsvorsitzender Günther Nedvidek, Monika Nette, Uta Hilbert, Johannes Strobel, Alexander Bock, Stellvertreterin Silvia Guth, 1. Bürgermeister Heinz Meyer, Schriftführer Tobias Eckert, CSU-Ortsvorsitzender Thomas Ritter, Stellvertreter Alwin Silberhorn, Konrad Reinhardt, Georg Reither und Stellvertreter Björn Reese.

BURGTHANN – Ortsvorsitzender Thomas Ritter lud zur turnusmäßigen Ortshauptversammlung in die Burgschänke ein. Er gab einen Rückblick über die Aktivitäten des vergangenen Jahres und leitete anschließend die Neuwahlen des Ortsvorstandes und die Nominierung des Bürgermeisterkandidaten ein.

Der amtierende Ortsvorsitzende Thomas Ritter gab im Rahmen der Eröffnung und Begrüßung der Gäste einen anschaulichen Rückblick über die Aktivitäten des Ortsverbandes im vergangenen Jahr. Durch die verschiedenen Angebote des CSU-Ortsverbandes wird versucht alle Mitgliedergruppen gerecht zu werden. Politisch Interessierte hatten die Möglichkeit sich am Politischen Aschermittwoch der CSU beispielsweise durch den ehemaligen Präsidenten des Europaparlaments Dr. Ingo Friedrich über die Herausforderungen eines stabilen und zukunftsfähigen Europa und die bevorstehenden Europawahlen zu informieren. Ein besonderer Höhepunkt in der vergangenen Wahlperiode war der Besuch des Europaparlamentarier Manfred Weber im September 2017, der im Wirtsstadl in Burgthann über die Zukunft der Europäischen Union sprach. Heute ist Manfred Weber gemeinsamer Spitzenkandidat von CDU und CSU sowie der Europäischen Volkspartei (EVP) für die Europawahlen 2019 und soll Präsident der Europäischen Kommission werden. Zu weiteren

Veranstaltungen konnten als Redner beispielsweise der Vizepräsident des deutschen Bundestages und frühere Bundesinnenminister, Dr. Hans-Peter Friedrich, MdEP Albert Deß, MdB Marlene Mortler und MdL Norbert Düinkel gewonnen werden. Andererseits beteiligt sich der Ortsverband seit Jahren mit seiner Fahrt ins Max-Morlock-Stadion am Kinder-Ferienprogramm der Gemeinde. Auch die „Fahrt ins Blaue“ im Sommer vergangenen Jahres fand großen Anklang bei den CSU-Mitgliedern.

Im Anschluss an die Entlastung der Vorstandschaft und des Schatzmeisters leitete Ritter zu den ortsverbandsinternen Wahlen über und bildete einen Wahlausschuss mit Hubert Krämer als Wahlleiter. Krämer führte die Wahlgänge in gewohnter Weise routiniert und gewissenhaft durch. Thomas Ritter wurde als Ortsvorsitzender einstimmig wiedergewählt. Unterstützt wird er von seinen stellvertretenden Ortsvorsitzenden Silvia Guth, Björn Reese und Alwin Silberhorn. Auch Frank Wachauf wurde als Schatzmeister und Tobias Eckert als Schriftführer in seinem Amt bestätigt. In den Ortsvorstand wurden Hermann Bloß, Reinhard Graf, Uta Hilbert, Peter Müller, Monika Nette, Konrad Reinhardt und Georg Reither gewählt.

Dem Ortsvorstand werden ferner Petra Rathjen als Ortsvorsitzende der Frauen-Union Burgthann, Bürgermeister Heinz Meyer und der CSU-Fraktionsvorsitzende Günther Nedvidek angehören. Als Kassenprüfer wurden Gert Funke und Dr. Olaf Rathjen bestimmt.

In die CSU-Kreisvertreterversammlung wurden Hermann Bloß, Tobias Eckert, Silvia Guth, Heinz Meyer, Günther Nedvidek, Monika Nette, Petra Rathjen, Björn Reese, Thomas Ritter, Alwin Silberhorn und Frank Wachauf gewählt.